

## 昭和の森 カタクリガイド

### 今年もたくさんのかたくりが開花しました

川北紀子（千葉市）

日 時：2019年3月28日（木）～31日（日）10～15時

天 候：全日 曇り

来 園 者：4日間で約540名

担当指導員：4日間で延べ20名

（伊藤・梅宮・及川・川北・小西・坂本・佐藤一枝・佐野・  
須田・竹内・武田・玉川・長江・藤田隆・田辺・山下・山田）

花の観察会を実施するにあたり、日程の決定が一番苦慮されます。今年は花の時期が早いのか、遅くなるのか… 天候はいかがなものかと とても気がもめました。昭和の森のかたくりは例年4月に入ってからが見頃だったのですが、昨年は3月の下旬には花盛りで急遽早めたという経緯から、今年も開催日を3月の下旬にしました。かたくりの花は菖蒲田の北斜面にたくさん葉を出して花芽もたっているのですが、開催日の4日間は気温が低く、かたくり独特の花弁をそらす姿があまり見ることができず、少々残念でした。それでもたくさんの方々が見えになり、指導員のかたくりの成長過程などの話を熱心に聞き入ってくださいました。かたくりガイドをしていて何より楽しいのは、来園者との楽しいコミュニケーションです。昭和の森周辺からいらっしゃる方は、ご自分の庭のお花を愛でるように昭和の森のかたくりを待っているとのことでした。リピーターで毎年いらっしゃる方からは、昭和の森のかたくりの歴史をお話してさる方もいて、来園者と楽しい時間を持つことができました。来年もたくさんの花芽をつけてくれますように！！

